
21/06/2013 

Reunião do Grupo de Trabalho Valia / Aposvale 

 

O Grupo de Trabalho (GT), criado pela Valia e Aposvale para tratar da distribuição 

do superávit do Plano de Benefício Definido (BD) e de eventuais melhorias no 

Benefício Proporcional (BP) do Vale Mais, realizou ontem, dia 20 de junho, sua 

quarta reunião. 

Na ocasião, o GT avaliou que aplicando a Resolução MPS/CNPC nº 10 não existe 

resultado positivo a ser usado para majoração do BP do Plano Vale Mais. Cabe 

lembrar que esses participantes tiveram uma melhoria no valor do seu benefício, 

em 2008, no percentual de 35%, que foi incorporada de forma vitalícia, não 

havendo possibilidade de ser reduzida em nenhuma hipótese e que, do ponto de 

vista atuarial, tem reflexos tão ou mais significativos quanto à distribuição de 

superávit do Plano de Benefício Definido. 

Com relação ao impacto no resultado do plano de Benefício Definido, seguindo as 

exigências da nova Resolução para distribuição do Superávit (tábua AT 2000 

suavizada e a redução da taxa de juros atuariais para 3,5% a.a.), provoca um 

significativo aumento da reserva matemática e, em consequência, consome todo o 

resultado superavitário apurado no balanço de 2012. 

Após análise da Valia, foi apresentada uma alternativa para viabilizar a proposta 

sugerida pela Aposvale na reunião de 22/05/2013 de utilização dos novos 

resultados para continuidade do pagamento dos 25% a partir de 2015, quando se 

esgotam os recursos do “Fundo de Distribuição de Superávit”. A proposta prevê a 

alteração da marcação de títulos públicos da curva para mercado, o que antecipa a 

apropriação de resultados, mas traz maior volatilidade para os investimentos. Com 

isso, o resultado, dadas as condições atuais, passa a ser positivo na ordem de R$250 

milhões. 

 

Os representantes da Aposvale no GT levarão a alternativa apresentada à diretoria 

da Associação para análise e darão retorno à Valia, na próxima reunião, que 

ocorrerá em julho. Caso a proposta venha a ser considerada viável, será levada para 

aprovação do Conselho Deliberativo da Valia, que se reunirá em setembro. 

A Valia e a Aposvale reiteram que continuarão mantendo os participantes 

informados sobre o tema. 

 


